

わたぼうし通信 (2024.4月号)



【お花見】

今年もデイケア利用者さんとお花見に行きました。利用者さんの希望もあり、今年は何年ぶりに兼六園へ行きました。公共交通機関を利用しながら現地へ行きましたが、金沢の街中は初めての人もおられ緊張されたようでした。昼食は何組かでまとまって食事し、自由行動では一人で行きたかったところへ行く方や仲間と行動される方がおられました。「今年も元気に花見が出来た」「一人ではいけなかったけど、みんなで行けた」と嬉しそうに感想を話されていました。今年も利用者さんと季節を感じる行事ができたと思います。



【作業療法 (つまみ細工)】

隔週で作業療法を行っています。2月からはつまみ細工で菜の花作りに取り組んでしました。1.5~2cm角の生地を丸つまみで一人約300個作り、それを4つ一組でフェルトの台紙に張り付けて花をつくります。気の遠くなる作業ですが、毎回みなさん時間まで集中して作業されていました。苦手な作業もあるため、その方にできる作業を担当し取り組んでいただきました。本当に大変でしたが、とても可愛らしい仕上がりにみなさん満足されていました。一人ではがんばれない作業も集団で行うことで達成できることを感じる事ができました。



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

